

# Boussac. Marché gourmand et générosité

L'effet Covid-19 a débouché il y a trois ans sur l'organisation d'un marché gourmand, venant en substitution de l'apéro-concert. Un choix des plus judicieux qui soit et qui connaît désormais un réel succès. La dernière édition était là pour confirmer cette réussite qui ne saurait être démentie par les producteurs et participants. À noter que la Taverne d'Albert avait encore remis le feu au four pour cuire quelques fournées de pain, toujours aussi apprécié de tous. Une petite cérémonie était également prévue au cours de cette soirée. Il s'agissait en l'occurrence d'une remise de chèque de 1 500 € par la caisse locale du Crédit agricole de Baraqueville au comité d'animation. Pour remettre le fac-similé, Sébastien Blanc (Boussac), Bernard Vabre (Gramond) et Virginie Monteillet (directrice de l'agence) étaient présents.

Une aide bienvenue qui servira en l'occurrence au financement de guirlandes LED et de la transformation d'anciennes guirlandes en LED.

Il faut remercier les donateurs pour cette aide financière qui est toujours une bouffée d'oxygène pour les associations.

